

Aiptu Kusnan Sambangi Warga RW 01 Bojongasih, Wujudkan Keamanan Bersama

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.KINERJA.CO.ID

Aug 11, 2023 - 11:25



Aiptu Kusnan Sambangi Warga RW 01 Bojongasih, Wujudkan Keamanan Bersama

Bojongasih, 11 Agustus 2023 - Aiptu Kusnan, seorang polisi dengan tugas dan tanggung jawab dalam wilayah RW 01 Desa Bojongasih, Kecamatan Parakansalak, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan giat silaturahmi yang menghangatkan hubungan antara polisi dan masyarakat setempat. Pada Jumat, tanggal 11 Agustus 2023, Aiptu Kusnan turut melakukan kegiatan sambang

kepada warga di wilayah RW 01, dalam upaya mendorong sinergi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di masyarakat.

Dalam kunjungannya tersebut, Aiptu Kusnan tidak hanya sekadar menghadirkan kehadiran polisi di tengah-tengah warga, tetapi juga memberikan pesan-pesan penting terkait Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat). Melalui dialog yang hangat dan penuh perhatian, Aiptu Kusnan menyampaikan pesan-pesan tersebut dengan harapan agar keamanan di wilayah RW 01 Bojongasih dapat terpelihara dengan baik.

Salah satu pesan yang disampaikan adalah tentang pentingnya kewaspadaan warga terhadap potensi tindak kejahatan. Aiptu Kusnan mengajak warga untuk meningkatkan tingkat kepedulian terhadap lingkungan sekitar, melaporkan kejadian yang mencurigakan, serta berperan aktif dalam upaya menjaga keamanan rumah dan lingkungan. Selain itu, Aiptu Kusnan juga membahas peran serta masyarakat dalam menjaga ketertiban, seperti menghormati peraturan lalu lintas, menghindari konflik, dan berperan sebagai pelopor kedamaian di lingkungan sekitar.

Giat silaturahmi ini sangat penting dalam membangun kedekatan dan kepercayaan antara polisi dan masyarakat. Diharapkan, dengan kerja sama yang erat antara polisi dan warga RW 01 Bojongasih, akan tercipta suasana yang aman, nyaman, dan harmonis bagi semua warga. Aiptu Kusnan berkomitmen untuk terus mendukung masyarakat dalam menjaga keamanan, dan masyarakat pun turut berperan aktif dalam mendukung tugas polisi dalam menjaga Kamtibmas.

Semoga giat sambang yang dilakukan Aiptu Kusnan ini menjadi langkah awal yang positif dalam membangun hubungan yang lebih baik antara kepolisian dan masyarakat, serta menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah RW 01 Bojongasih.